

étaient tous deux justes devant Dieu, marchant sans reproche dans tous les commandements et lois du Seigneur." S'il en était ainsi pour les parents du Précurseur, comment ces paroles ne conviendraient-elles pas mieux encore aux parents de la très sainte Vierge ?

Les pères de l'Eglise ne tarissent pas de louanges sur la sainteté de ces deux époux ; saint Germain, patriarche de Constantinople, s'écrie : " nous vous contemplons comme deux astres lumineux attachés au firmament ; tous deux vous dissipez les obscurités, les ombres de la lettre de la loi donnée au milieu des orages ; vous nous ménagez par votre foi au Christ une heureuse transition à la nouvelle loi de grâce ; nous vous considérons comme les deux angles resplendissants du temple spirituel du Nouveau Testament ; " — " Anne et Joachim, dit à son tour l'admirable saint Jean Damascène, glorieux époux, unis par le Verbe lui-même, époux dont l'union fut plus divine que toutes les autres unions." " Il n'est pas douteux, ajoute saint Fulbert de Chartres, qu'ils n'aient été remplis d'une façon merveilleuse de l'esprit de vie et de charité, que la garde et la présence des anges ne leur aient jamais manqué. Ils se montrent toujours si parfaits dans toute leur conduite qu'on ne doit pas s'étonner de voir sortir de leur sang celle qui resplendit, dans les siècles passés et à venir, comme le miroir de toute bonté."

Nous n'essaierons pas d'entrer dans le détail des vertus pratiquées par sainte Anne et saint Joachim, il ne suffit de savoir qu'ils répondirent admirablement aux grâces du Seigneur et de tirer de leurs exemples d'utiles leçons pour nous-mêmes. L'intérieur de cette famille sainte doit servir de modèle à tout intérieur chrétien. De

y régr
l'espi
donne
l'union
souven
cultés
est ab
ces ex
plier a
épreuv
sentim
l'union
le bon
sur la
doit -d
qui no
ciel ser
dans la

L'

L'

siècles.
grande
certain
fidèle
Orte d